



Mi Universidad

actividad 3

Nombre del Alumno: Maria Jose Molina Roman

Nombre del tema: Escrito

Parcial: tercero

Nombre de la Materia: Comunicación Oral

Nombre del profesor: Maria Antonieta Lopez Leon

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: Segundo

Comitán de Domínguez Chiapas a 7 de marzo de 2025

Feminicidio

El asesinato de mujeres no empieza de golpe, no son hechos aislados, comienza por la construcción del abusador.

Yo no vengo aquí el día de hoy a hablar sobre la historia detrás de la palabra feminicidio, vengo para hablar sobre la realidad cruda y cruel que la gente pasa por alto; esto no pasa solo en nuestro país si no en todo el mundo.

CADA 10 MINUTOS UNA MUJER MUERE VICTIMA DE UN FEMENICIDIO no solo mujeres adultas también niñas y adolescentes, esto es enfermó; todos hemos escuchado la frase "Es por como iban vestidas" una frase totalmente absurda. En México los casos en niñas y adolescentes aumentarón sus cifras de 46 a 54, hablamos de niñas las cuales su vestimenta no transmiten más que inocencia, la culpa no es de ellas, es del hombre.

Esto es como una película de terror que el asesino disfruta ver.

Un caso que impacta al mundo es sobre Junko Furuta, una adolescente de 16 años la cual fue privada de su libertad por un grupo de 6 hombres que tan solo eran un año mayor que ella; fue violada, torturada y golpeada durante 44 días de las maneras más impensables posibles. No tenía permitido comer más allá de cucarachas y orina, fue abusada consecutivamente por estos 6 hombres uno tras otro, no solo esto, ellos invitaron a sus vecinos los cuales ¿que creen? Aceptaron, provocándole a Junko más de 400 violaciones perpetradas por 100 hombres por más de 1 mes y medio hasta su muerte, que para ella fue más una salvación que una desgracia.

El juicio por el crimen fue escandaloso, como la mayoría de los captores eran menores de edad las penas fueron leves, siendo 17 años la pena máxima que recibieron. Los años no devolvían el tiempo, pero hacían justicia.

Una adolescente que iba a la escuela, portando su uniforme, ¿era acaso su culpa por como iba vestida?

Las autoridades; ¿Qué hacen por nosotras? Ahora ya no se pueden ver a los policas como salvaciòn y seguridad, los vemos con otros ojos; no se ve la justicia si no la corrupciòn.

Las mismas aotoridades cubren estos actos, se tapan los ojos y tachan de locas a las mujeres que buscan una mano.

Son las mamas de las victimas que salen a buscar a sus hijas, no ellos; las intentan callar y silenciar pero no saben que el amor de una madre sobre pasa todo y que ellas no se van a quedar calladas.

Ahora incluso ya no se puede confiar ni en tu propia familia y trsitemente existe ya un termino para esto, femenicidio intimo y familiar. ¿acaso no tenemos un lugar seguro?

Causa dolor ver que tiene que haber taxis conducidas por una mujer para sentirnos seguras e incluso tener que recurrir a gimnasios donde solo se le sea permitida la entrada solo a mujeres para utilizar ropa deprtiva con confianza sin tener que estar sufriendo acoso y comentarios incomodos.

No podemos utilizar ropa muy escotada, no debemos salir pasadas las 11 de la noche, ni dejar nuestro vaso en una fiesta, tenemos que aprender defensa personal por necesidad e incluso comprar articulos de defensa personal, dios desde cuando ser mujer es algo tan peligroso.

Provoca tristesa, impotencia, ganas de llorar, porque no sabes si vas a estar viva el dia de mañana, es cierto, no tienes comprada la vida pero tampoco se me hace justo que se te sea arrebatada de una forma tan cruel.

Y pensar que esto haya existido desde muchos años atrás y hasta ahora se este dando una voz lo hace peor.

¿Sabes como les decian a las mujeres mandadas al ejercito durante la guerra? Baños publicos, el nombre por si solo explica todo.

Los medicos forenses ahora dicen que si sufres una violacion tienes que desear que te dejen marcas, huellas, lastimadas, semen; para que puedan encontrar rapidamente a tu agresor; por que tenemos que desear eso.

¿Por qué mi principal deseo tiene que ser ese? Y tener que advertirnos a nosotras en vez de a ellos, por que se nos calla a nosotras y no a ellos, se les pproteje mas a ellos que a nosotras.

Deseo que el promedio baje hasta convertirse en un 0 en todo el mundo.

Porque hablar de estos temas cansa, no ver cambios en el mundo cansa, seguir y seguir viendo casos de femenicidios cansa, cuando esto va cambiar, cuando va haber justicia y poder tener a toda la familia completa sin que falte alguien.